
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In der Steinzeit hat die  der Menschheit angefangen.

Vor über zwei Mi�ionen Jahren �ng die Steinzeit an. Damals gab es nämlich

die ersten , die aufrecht gegangen sind.

Sie liefen also nicht mehr gebückt oder auf vier Beinen wie .

Die Menschen benutzten dann auch Werkzeuge. Sie ste�ten auch selber Werkzeuge her.

Das können  nicht.

Die ersten Menschen lebten im heutigen Afrika.

Es dauerte lange, bis sie auch das heutige

 erreichten.

Schon in der Steinzeit fanden die Menschen Gold und Silber.

Daraus machten sie vor a�em .

Irgendwann fanden sie auch Kupfer. Das war härter als Gold oder Silber.

Deshalb konnten sie daraus  herste�en.

In der Steinzeit lernten die Menschen auch mit Feuer umgehen.

Sie erfanden das Rad und den . Aus wilden Tieren machten sie Haustiere.

Aus Gras züchteten sie immer größere Samen. Daraus wurde unser .

Die Steinzeit hat zwei große Abschnitte: Am Anfang war die Altsteinzeit.

Am Ende war die .

Ganz am Ende verwendeten die Menschen auch Kupfer.

Manchmal spricht man deshalb auch von der Kupfersteinzeit.

Die nächste  war die Bronze.

Das ist ein Gemisch aus viel Kupfer und wenig Zinn.

Damit endete die Steinzeit und es begann die .
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